

**UNION ECONOMIQUE ET MONETAIRE****OUEST AFRICAINE UEMOA****La Commission****COMMUNIQUE DE PRESSE**

Dans le cadre de la sensibilisation à la mise en œuvre des réformes de l'Union Economique et Monétaire Ouest Africaine, Son Excellence Monsieur Mamadou TANDJA, Président de la République du Niger, Président en exercice de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de l'UEMOA, entreprendra à partir du 05 mai 2003, une tournée dans les huit Etats membres.

L'objet de cette tournée est de réaffirmer la volonté et la détermination des plus Hautes Autorités de l'Union d'œuvrer en faveur du processus d'intégration engagé en 1994, en vue d'améliorer les conditions de vie des populations et de favoriser une insertion harmonieuse des Etats membres, liés par l'usage d'une monnaie commune, le CFA, dans le processus de mondialisation.

La première phase de cette tournée se déroulera au Burkina Faso, au Mali, en Côte d'Ivoire, au Togo et au Bénin. Dans ces Etats, Son Excellence Monsieur Mamadou TANDJA aura des entretiens avec ses Homologues et des séances de travail avec les représentants des administrations impliquées dans la mise en œuvre des réformes de l'UEMOA, ainsi que ceux de la société civile et les médias.

Cette tournée répond aux recommandations de la 7ème réunion de la Conférence des Chefs d'Etat de Gouvernement, tenue le 29 janvier 2003 à Dakar, relatives à l'intensification des actions de communication et de sensibilisation pour une application effective et une réelle appropriation des réformes par les acteurs et les populations de l'Union.

Au cours de cette visite, le Président en exercice de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement sera accompagné par les Responsables des Organes et Institutions spécialisées autonomes de l'UEMOA.

Créée à Dakar, le 10 janvier 1994, l'Union Economique et Monétaire Ouest Africaine regroupe huit Etats qui sont le Bénin, le Burkina Faso, la Côte d'Ivoire, la Guinée-Bissau, le Mali, le Niger, le Sénégal et le Togo.

Parmi les nombreux atouts de l'UEMOA, espace de 3 509 610 km<sup>2</sup>, pour consolider l'intégration économique régionale, figurent :

- un marché de 74 millions de consommateurs ;
- une union douanière, effective depuis le 1er janvier 2000 ;
- une complémentarité naturelle entre les pays sahéliens et côtiers ;
- une monnaie commune, le F CFA, arrimé à l'euro.

**Fait à Ouagadougou, le 02 mai 2003**

